

Exhiben Urnas Electrónicas

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Martes 28 de Septiembre de 2010 00:37



HERMOSILLO, Septiembre 28.- El Consejo Estatal Electoral inició este día su programa de exhibición de la Urna Electrónica, gracias al convenio de colaboración celebrado con el Instituto Electoral del Distrito Federal.

El objetivo de esta demostración es que la ciudadanía se familiarice con ejercicios prácticos, con el uso de esta tecnología ante la posibilidad de implementar su uso como plan piloto en las elecciones locales de 2012.

La Presidenta

del CEE, Hilda Benítez Carreón, habló sobre la importancia de ir socializando cada día más, en la ciudadanía, el uso de la urna electrónica y demostrar las ventajas que representa, entre las que destacan:

Exhiben Urnas Electrónicas

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Martes 28 de Septiembre de 2010 00:37

- Impedir que el ciudadano intente votar por segunda ocasión y corregir su preferencia, antes de confirmar el sentido de su voto.
- Contribuir a evitar los errores humanos en el escrutinio y cómputo de una elección, para dar certeza y confianza a los partidos políticos y a los ciudadanos sobre los resultados electorales.
- Garantizar que todos los mecanismos de seguridad sean auditables para que puedan ser analizados en caso de controversia.
- Garantizar la difusión oportuna y confiable de los resultados del cómputo.

Se facilitaron 30 equipos en comodato para la exhibición y uso de las urnas.

El programa consiste en realizar, en coordinación con la Secretaría de Educación y Cultura,

Exhiben Urnas Electrónicas

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Martes 28 de Septiembre de 2010 00:37

elecciones estudiantiles en 14 secundarias de cuatro ciudades, Hermosillo, Nogales, San Luis Río Colorado y Ciudad Obregón, así como ejercicios en plazas públicas de esas ciudades y en la Universidad de Sonora.

La Presidenta del órgano electoral, indicó que Sonora podría tener una experiencia piloto con urnas electrónicas en el año 2012. Varios institutos electorales promueven en el país el uso de esta tecnología.

En el evento estuvieron presentes el Secretario de Gobierno, Héctor Larios Córdova, diputados locales, representantes de los partidos políticos acreditados ante el CEE y medios de comunicación